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Die bisherigen Informationsveranstaltungen waren echt pfundig. Das Feedback aus der
Bevölkerung zum Zukunftsprogramm war durchwegs überwältigend. Danke für Ihr Interesse und
die angeregten Diskussionen. Wir hoffen weiterhin auf so zahlreichen Besuch, damit wir künftig
"zusammen mehr erreichen" können.
Bei allen Wirtsleuten bedanken wir uns recht herzlich für die gute Bewertung.
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